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Títulos: Castelo Branco: Saúde Familiar chega para melhorar atendimento \\\ Beira Saúde é a primeira unidade do género na região. Desempenho vai ser avaliad…
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Aniversário do IPCB: Resumo da matéria dada
- 31/10/2018 - 9:00

O presidente da Câmara de Castelo Branco, Luís Correia, destacou a importância do Instituto Politécnico para a região, mostrando total
disponibilidade para um trabalho em conjunto.

O presidente da Câmara de Castelo Branco, Luís Correia, destacou a importância do Instituto Politécnico para a região, mostrando total disponibilidade
para um trabalho em conjunto. O autarca considera que há equipamentos que podem ser potenciados pelos ex-alunos da instituição e deu como
exemplo a Fábrica da Criatividade que em breve será inaugurada e o Centro de Apoio Tecnológico ao Agro Alimentar.

O autarca adianta que "a Câmara de Castelo Branco contará sempre com o IPCB para concretizar projetos nas diversas áreas, da economia à cultura,
passando pelas artes", sublinhando que “esta é uma cidade excelente para se estudar, para se viver e para se investir. E por isso criámos condições
positivas para �xar estudantes que saem do IPCB, permitindo-lhes que desenvolvam ideias de negócio ou outros projetos”.

Luís Correia respondia assim às palavras de António Fernandes, no desejo das duas instituições serem parceiras. “As Instituições que lideramos só podem
estar juntas. É do trabalho conjunto, muitas vezes complementar, que conseguimos evoluir. Todos temos a ganhar”, disse o presidente do IPCB.

 

Conselho geral e Ccisp

Vitor Santos, presidente do Conselho Geral do IPCB, salientou a importância da instituição, falando também dos desa�os que se lhe colocam. Também
Pedro Dominguinhos, presidente do Conselho Coordenador dos Institutos Superiores Politécnicos, abordou alguns desa�os com que este subsistema de
ensino se debate. Aquele responsável falou da possibilidade dos politécnicos ministrarem doutoramentos, lembrando que todas as forças políticas da
Assembleia de República se mostraram favoráveis. “Agora é preciso passar das palavras aos atos”, disse, numa clara alusão à aprovação no Parlamento da
alteração na Lei de Bases do Sistema Educativo e no Regime Jurídico das Instituições de Ensino Superior.
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O Instituto Politécnico de Castelo Branco premiou o mérito académico dos seus melhores alunos, através das empresas e entidades parceiras. Assim,
foram entregues os prémios da Câmara de Castelo Branco, Câmara de Idanha-a-Nova, Junta de Freguesia de Castelo Branco, Ensino Magazine,
Santander Totta (instituição que também assinou um protocolo de cooperação com o IPCB), Pedro Agapito Seguros e Aptiv. Foi ainda entregue a
Henrique Gil o prémio “Repositório Cientí�co”. Na cerimónia foram também homenageados os funcionários que completaram 25 anos de Politécnico.
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